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Las mociones y los expedientes económicos centran la sesión plenaria

María Dolores Corpas toma posesión como edil en sustitución de Jesús Sánchez.
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Las mociones presentadas por los grupos 
políticos y los expedientes de índole 
económica, centraron la sesión ordinaria del 
Pleno de la Corporación municipal prieguense 
correspondiente al mes de octubre y que, tras 
la suspensión por la catástrofe provocada por 
la Dana de la sesión prevista para el pasado 
jueves, finalmente se celebraba ayer martes.

Como preámbulo al primer punto del orden 
del día tenía lugar la toma de posesión como 
nueva concejal de Dolores Corpas, que 
sustituye en el grupo municipal del PP a Jesús 

Sánchez, tras la renuncia a su cargo presentada por este último el pasado mes de septiembre, anunciándose 
igualmente la liberación del 72,85% y una retribución bruta anual de 20.400 euros de Antonio Navas, primer 
teniente te Alcalde y actual presidente del Área de Presidencia, Transparencia y Buen Gobierno, Hacienda, 
Recursos Humanos y Desarrollo Socioeconómico, que igualmente ostenta la concejalía de Deportes 
asumiendo desde ahora también la de Festejos.

Con Navas se elevan a 7 los miembros del equipo de gobierno que gozan de liberación, total o parcial, a los 
que hay que unir la dedicación exclusiva del 43,33%  de la que igualmente gozan el portavoz del PSOE y la 
portavoz de IU-UPA.

En cuanto a los expedientes de índole económica, los votos del PP bastaron para aprobar una modificación 
de créditos por importe 213.022,73 euros, con los que se hará frente, entre otras actuaciones, al cambio de la 
máquinas de climatización de la Escuela Municipal de Música, la renovación material sanitario de las 
dependencias municipales, el arreglo de los daños ocasionados en el camino de Quiroja y distintas 
propuestas de diferentes departamentos municipales.



Modificación a la que votaron en contra PSOE e IU-Unidas por Priego y Aldeas, por el recorte en partidas 
como el Plan de Mejora en Aldeas y el arreglo de vías públicas, la aportación de 18.750 euros para colaborar 
con el Obispado en la actuación de la intervención en centro cívico y la ermita de Los Villares, inmatriculada 
por el Obispado en octubre de 2012, la supresión de 50.000 euros para la instalación de contenedores 
soterrados, “y los 80.000 euros que se dan para festivales, fiestas y fiestitas”, como gráficamente indicó el 
portavoz socialista Toni Musachs.

Por otra parte, se aprobó por unanimidad la modificación de las ordenanzas fiscales nº 18, reguladora de las 
tasas por la utilización privativa o el aprovechamiento especial del dominio público para los vehículos de 
personas con movilidad reducida, y la número 5, reguladora en este caso del impuesto sobre el incremento 
de valor de los terrenos de naturaleza urbana.

En el apartado de mociones, por unanimidad se aprobó la presentada conjuntamente por los cuatro grupos 
para la implantación de ayudas económicas para mejorar la accesibilidad en comercios de Priego y aldeas, 
rechazándose la presentada por PSOE e IU-UPA, a petición de Marea Blanca, sobre la campaña de 
recuperación cien por cien de la sanidad pública andaluza.

Por otra parte, con los votos del PP, se aprobaba la presentada por este grupo para derogar la implantación 
obligatoria de tasa de residuos.   

 
Con carácter urgente, fue aprobada una reducción del 60% del ICIO a la comunidad de regantes de la EDAR 
, la compatibilidad de un profesor de la EMMD para desempeñar otro trabajo, y la partida de 15.000 euros 
destinada a los damnificados por la Dana, mientras que en el apartado de ruegos y preguntas, PSOE e IU-
UPA, plantearon al equipo de gobierno cuestiones relacionadas con la actuación realizada en la calle Loja, 
los desperfectos que sigue presentando la obra realizada en la calle Río, la construcción de un local de 
reuniones para los residentes en Genilla, el rebacheo del carril de Quiroga, la limpieza de imbornales, la 
situación que presenta la Fuente de Carcabuey, el mantenimiento de colegios, la reclamación de la hoja de 
taquilla del Festival Internacional, la inclusión en los próximo presupuestos de una partida para la piscina 
cubierta, o la situación de la denominada Cuadrilla de Aldeas, entre otros temas.


